



La Fundación Real Madrid, Exolum y el Ayuntamiento de San Fernando de Henares celebran la renovación de la alianza

- El 100% de las plazas de la escuela sociodeportiva de fútbol cuenta con becas o semibecas destinadas a menores en riesgo de exclusión.

2 de febrero de 2026.- La Fundación Real Madrid, en colaboración con Exolum y el Ayuntamiento de San Fernando de Henares, desarrolla desde hace más de una década una escuela sociodeportiva que utiliza el deporte como herramienta educativa y de inclusión social para la infancia y la juventud del municipio.

La Ciudad Real Madrid fue el escenario del evento de renovación que contó con la presencia de Francisco Javier Corpa, alcalde de San Fernando de Henares; Jorge Guillén, CEO Iberia de Exolum; y Emilio Butragueño, director de Relaciones Institucionales del Real Madrid, quienes pusieron en valor la importancia de este modelo de colaboración público-privada con impacto social a largo plazo.

El alcalde afirmó que “Es un proyecto consolidado y con futuro, que une los valores del deporte con los valores humanos. Para nosotros es un orgullo contar con el apoyo de la Fundación Real Madrid y de Exolum, una de las empresas más importantes de nuestra ciudad”. Por su parte, Jorge Guillén, explicó: “Que generaciones de niños y niñas, para quienes una escuela sociodeportiva es tan necesaria, hayan podido disfrutar de este proyecto durante tantos años es, para nosotros, la verdadera definición del éxito”. Finalmente Emilio Butragueño destacó que “la escuela sociodeportiva en San Fernando de Henares es fruto una alianza que se mantiene desde hace más de 10 años y que ha permitido generar un impacto real en la comunidad”.

El proyecto, que se lleva a cabo en el polideportivo municipal de San Fernando de Henares, cuenta cada temporada con la participación de alrededor de 70 niños y niñas. Dirigido a niños y niñas de entre 5 y 17 años, el programa tiene como objetivo principal la educación en valores a través del deporte, más allá de la práctica del fútbol. Para ello, se aplica la metodología propia de la Fundación Real Madrid, desarrollada hace más de 20 años y en constante actualización.

En las últimas temporadas, el proyecto ha reforzado su carácter inclusivo con la incorporación de niños y niñas con discapacidad, que entrenan junto al resto de participantes en un entorno que fomenta la diversidad y la igualdad de oportunidades.





La escuela cuenta con un sistema de becas y semibecas, lo que permite garantizar la participación de menores en situación de vulnerabilidad social. En este sentido, el apoyo de Exolum resulta fundamental, así como la colaboración del Ayuntamiento de San Fernando de Henares, especialmente a través de las áreas de Deportes y Servicios Sociales.

Esta iniciativa se consolida como un modelo de trabajo conjunto y sostenido en el tiempo, con un impacto social a largo plazo, demostrando cómo la colaboración entre entidades privadas, instituciones públicas puede generar oportunidades reales para la infancia y la juventud.

Más información:

Comunicación Fundación Real Madrid

Tfno: 91 453 29 00

Email: comunicacion.fundacion@corp.realmadrid.com

